

Gemeinsam für Blindenmarkt WIR BEWEGEN



Kürbisfiguren prägten das Ortsbild

Vom Verein "Gemeinsam für Blindenmarkt" wurden Kinder zum gemeinsamen Schnitzen und Bemalen der Kürbisse eingeladen. Von den zahlreich erschienenen Kindern wurden aus den Kürbissen wahre Kunstwerke hergestellt. Anschließend wurden die Kürbisse und Figuren im Park aufgestellt und am Abend im Rahmen eines kleinen Festes mit zahlreichen Lichtern beleuchtet. Mitglieder des Vereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ verwöhnten die vielen Eltern und Kindern mit kulinarischen Köstlichkeiten.



Stolz zeigten die Kinder ihre wahren Kunstwerke!

Gemütliche Atmosphäre herrschte beim abschließenden Fest!



Für die tolle Organisation und Abwicklung beim Schnitzen und Bemalen der Kürbisse möchten wir uns bei den Damen Regina Mahrhofer, Karin Kendler, Anita Pitzl, Petra Schaufler, Sonja Füsselberger und Karin Elser recht herzlich bedanken, sowie bei Fr. Luise Lechner, Fr. Agnes Walter, Hr. Robert Kloibmüller und Hr. Leopold Brunner für die Unterstützung beim Kürbisfest.

Weitere Bilder dieser Veranstaltung werden auf der Homepage des Vereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ unter www.gemeinsam.fuer.blindenmarkt.at präsentiert!